



nicht. Ob nun Mimosa acht, neun, zehn Jahre zählte ... die köstliche Frucht hatte ihre volle Süße entwickelt ... sie mußte also heute oder morgen gebrochen werden ... sonst fiel sie von selbst dem gerade unter der Palme Wandelnden in den Schoß.

Mimosa war der Typ ihres Stammes: Groß und dunkelfarbig, voll entwickelt und von üppigen Formen ...

Da stahl sich durch die Spalten zwischen

den Zuckerrohrblättern des Mondes erster silberner Strahl.

Ich wußte nicht, ob ich geschlafen hatte. Ich tastete nach den Brüsten Mimosas auf dem Lager, das sie aus den dürren Blättern des Pisangs für uns beide bereitet hatte ... und das Lager war leer.

Ich mußte also geschlafen haben und sie hatte sich lautlos entfernt.

Warum?

Mein erstes Gefühl war das der pein-